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产品详情

如何给快消品行业做好专业运输

一、专业化的分工是一项优势

快消品行业的特点就是商品无限接近消费者，所以就要求了供应链也必须贴近市场，随着快消品行业的
发展速度和对物流要求的升级，对于其物流运输的专业化服务需求也越来越高了，因此，只有更加专业
的物流公司，才能保证运输服务的质量和效率。

二、标准化的服务容易形成垄断

在非标准化的产品服务上，一把就需要有大量个性化的服务，这也就是决定了大平台很难形成的垄断可
能，可能某一项服务针对某一个产品而开发出来的，所以这个昌平只能适用于这一项，或者是同一类产
品，公明到成都快件，而没有办法形成垄断的运输服务，也会有短板，完全不能出现垄断的局面，而城
配物流有标准化的服务，能够快速从而形成规模。

三、新零售企业的扩张为城市配送创造了条件

目前有很多的新零售企业已经将仓储运输配送逐渐分离出来，形成第三方的运输模式了，现在越来越多
的快消品企业也在这么做，选择第三方做仓储配送一体化的服务。
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冷链的核心问题—断链

这是目前一个普遍的问题，也是核心问题！从某种程度来说，阳澄湖那只螃蟹，就是死在了从阳澄湖捕
捞上岸，一路运到北京，结果死在了往门店卸货的过程中。怎么办呢？之前的成本已经付出了，那就先
放到后厨吧，找机会，换上去！

存在一些企业为了节约冷链物流的成本，间断性的关闭制冷设备，造成冷链中断，可能对药或食品的成
分造成了毁坏，威肋人类健康。冷链配套设施不健全，在中转的过程中，未能实现全程冷链。比如，冷
藏车无法开到冷库中，在冷藏车停放地点到冷库这段距离，就造成了冷链中断。同样的问题还出现在生
产地和冷藏运输车、销售点与冷藏运输车的对接上。生产地缺少预冷设施导致全程冷链物流无法实现。
很多冷冻的产品在卸货时，都是在常温状态下，再到经销商的冷藏设备中这段时间，冷链断链，对质量
造成了影响，使保质期变短。以上这些情况，都使全程冷链遭到毁坏，不仅影响了冷链物流的发展，也
让人们逐渐对冷链物流的开展失去了信心，直接影响到我国食品药的质量与安全。

经常网购的人应该都有一个烦恼，家中的快递包装箱堆积如山，当作废纸卖，却不值几个钱。

   不久前，广州一家快递公司想出向客户回收快递包装箱的点子。记者了解，这样的环保做法，被不
少消费者拍手叫好，但是真正实施起来，却是难度很大。

   攒下包装箱给快递公司回收可行吗?     家住朝晖路的钱女士是“网购达人”，光“双11”就收到
了10多个包裹。“一堆的包装盒留着也没啥用，扔在门口越积越多，直接扔掉又觉得可惜了，可真的卖
给收破烂的才几毛钱。”

   那么，是否可以考虑让快递公司回收呢？消费者即使得不到多少经济回报，但这样的做法至少是绿
色环保的。钱女士把这个建议转达给经常送货的快递小哥，而对方却直摇头，“这些旧箱子、旧袋子谁
还要啊，我们平时送货都来不及，哪里有空去收包装箱、包装袋。”

   事实上，随着网购越来越普遍，大量的快递包装箱、包装袋在使用后被消费者随意丢弃。卖家在快
递包装也是越来越大方，除了纸箱外，还用上了喷胶防破的快递袋、胶带、气泡膜、气柱袋⋯⋯

   那么，这些五花八门的快递包装品是否可以再回收利用呢？据媒体报道，广州的全峰快递计划过回
收纸质信封，公明到成都物流，当客户凑够十个信封，全峰快递就会回收，并支给客户一定费用，或兑
换礼物等。

   不过，全峰快递杭州区负责人韩俊告诉记者：“快递包装回收这回事，其实是广州的公司出的方案
，但真正试行却是在北京，措施主要形式是消费者收集一定数量的旧包装箱，不限个头大小，不限新旧
好坏，就可以让快递员门回收，达到一定数量可以换取免费寄快递的券。”他还提到，总公司曾经也考
虑在杭州试行该措施，但是他们考虑客户的接受程度以及操作的难度，就暂时没有接受。

   回收成本太高，很多快递企业不愿意     除了全峰快递计划过回收快递包装外，据了解，顺丰速
递旗下电商品牌“顺丰优选”曾开展过回收包装纸箱的工作。快递员在配送中会询问客户是否需要包装
纸箱，如果不需要快递员就会直接回收，公明到成都，但是如今这项活动已经停止。

   对于快递包装回收这回事，业内是怎么看的呢？     一位业内人士认为，快递公司对包装纸箱、
包装袋的重复使用率是非常低的，包装袋是一撕即破，包装箱拆封后也是很难保存完好。快递公司花人
力和物力去回收这些东西，还不如重新采购。  



  记者采访了圆通速递浙江区域经理李显俊，对方表示：“回收？我从来都没听说过，好像业内没人会
这么做吧。”

   中通方面的一位负责人认为，回收这件事让快递企业去实施并不合适，每年快递包裹量增长迅速，
物流压力很大，快递怎么可能还去干“回收”这样的非主业呢？  

  “回收快递包装，我们也尝试想做的，但主要针对的是一些特定客户，比如有冷链要求的电商，我们
提供这样的包装箱，并提供回收服务。”顺丰速运的周经理说，至于普通消费者收到的快递纸箱，目前
还没办法回收。  

  “主要还是人力成本问题，回收纸箱并不需要花多少钱，但人力投入太大。”他说。

   有包装行业方面的人士建议，公明到成都普件，相关部门应尽快针对快递行业制定详细的运输包装
环保标准，并明确规定包装中使用可降解材料，并加快对快递包装的分类回收。

食品快消品(图)-公明到成都物流-公明到成都由深圳市京晨物流有限公司提供。深圳市京晨物流有限公司
（www.jingchen56.com）为客户提供“商超,电商,设备,整车运输,货运专线,零担物流配送”等业务，公司
拥有“商超,电商,设备,整车运输,货运专线,零担物流配送”等品牌。专注于第三方物流等行业，在广东
深圳 有较高知名度。欢迎来电垂询，联系人：刘志刚。
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